

pelle l'exemple des saints qui trouvaient au pied de l'Hostie toutes leurs délices et le secret de leur miraculeuse action : il cite en particulier St Philippe de Néri, le Curé d'Ars et le vénéré P. Eymard.

Monseigneur annonce en terminant que le sanctuaire ouvert aujourd'hui n'est que provisoire. Un monument plus digne du Sacrement auguste et de la foi des catholiques américains sera bientôt élevé. La même généreuse chrétienne à qui l'on doit la fête d'aujourd'hui, y contribuera pour une large part. Beaucoup d'autres, sans aucun doute, voudront l'aider de leur dévouement et de leurs ressources, et Monseigneur fait dès maintenant appel à toutes les bonnes volontés.

Cependant la divine Hostie n'était pas encore montée sur son Trône. Ce fut Monseigneur l'Archevêque qui, à l'issue de la Messe, voulut faire la première Exposition et donner la bénédiction solennelle. Les chants pieux retentirent de nouveau, et une émotion intense s'empara de tous les cœurs en voyant l'ostensoir rayonner à la clarté des cierges, puis s'abaisser sur la foule recueillie dans une effusion quasi-sensible de grâce et d'amour.

La cérémonie était terminée, et l'assistance s'écoulait lentement, toute pénétrée de respect et de joie sainte : mais un religieux était resté devant l'autel, serviteur et gardien de l'Hostie toujours exposée. Un autre le remplacerait dans une heure, puis un autre encore, et désormais, ce sanctuaire ne serait jamais sans une âme qui adore, sans une voix qui interpelle et qui prie.

Vienne le jour où le monde entier sera couvert de ces bienfaisants cénacles, où ces voix seront assez fortes et assez nombreuses pour couvrir les voix de l'orgueil et de la haine, et où le XXème siècle, vaincu enfin par l'amour de Christ, le proclamera Roi des individus et des peuples, Source vraie de toute civilisation et de tout progrès pour l'esprit humain : *Christum Regem, dominantem gentibus, qui se manducantibus dat spiritus binguedinem.* !

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messageur" sera célébrée le Jeudi, 17 Janvier, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.